

El 4% de la población de la provincia de Granada no sabe ni leer ni escribir

La tasa es superior al del resto de España.

La cifra de mujeres analfabetas casi duplica a la de hombres.

Hay más féminas en la Universidad y con estudios superiores que hombres.

CONSULTA AQUÍ MÁS [NOTICIAS DE GRANADA](#)

A. HUERTAS. 22.03.2009

No entienden los carteles, no pueden comprender los recorridos de los autobuses y llamar por teléfono es para ellos una odisea. **En Granada aún existen cerca de 36.000 personas analfabetas, esto significa el 3,92% de su población**, según los datos del Instituto de Estadística de Andalucía (IEA).

La tasa porcentual ha bajado más de trece puntos desde 1980, pero aún así, este 4% es bastante superior al 2,8% de la población española analfabeta en 2008.

La cifra, sin embargo, no es tan alarmante si se la compara con el resto de Andalucía, donde el índice de analfabetismo es superior (un 4,42%).

Las mujeres, reflejan los datos del IEA, son las peor paradas en estas estadísticas, ya que el número de las mayores de 16 años que no saben ni escribir ni leer casi duplica al de hombres (con un 5,39%, frente al 2,42 de los varones granadinos).

El índice en el resto de Andalucía es mayor Las cifras se disparan en ambos casos cuando, se habla de haber cursado algún tipo de estudio reconocido. El 12,52% de los hombres y el 13,33% de las mujeres de la provincia de Granada no han completado ni sus estudios primarios.

La situación, aunque preocupante, es mucho mejor que la de 1980. **Actualmente, hay 53.401 alumnos matriculados en la Universidad**, frente a los 32.756 de hace 29 años, y existen 128 bibliotecas públicas contra las 59 de comienzos de la década de los ochenta.

Además, las mujeres se han aplicado, y **el número de granadinas con estudios superiores supera al de varones**. Un 19,89% de las féminas es universitaria, frente al 17,84 de los hombres. No en vano, este curso más de la mitad de lo estudiantes de la [Universidad de Granada](#) son chicas.

La educación de adultos es uno de los cometidos esenciales para buscar la igualdad en el mercado laboral.

En Granada hay 10.600 personas recibiendo educación básica (aprender a leer y a escribir). Normalmente son talleres que se imparten en horario de tarde-noche y muchos de los asistentes son inmigrantes que buscan una oportunidad en España.

CONSULTA AQUÍ MÁS [NOTICIAS DE GRANADA](#)

Artículos relacionados

[En España hay más de 850.800 analfabetos](#)

[Analfabetos funcionales en el barrio de Las Letras](#)

[El analfabetismo obstaculiza la lucha contra la pobreza - UNESCO](#)